

# Vicerrectora de Vida Estudiantil visita la Sede de Guanacaste para conocer las necesidades del estudiantado

19 ABR 2021



La vicerrectora de Vida Estudiantil, la Dra. María José Cascante Matamoros (vestido de rayas) visitó la sede de Guanacaste para identificar las principales necesidades del estudiantado, junto a ella aparece la Directora del Consejo Universitario, la Msc. Patricia Quesada Villalobos (foto: cortesía Mauricio Blanco).

La Vicerrectora de Vida Estudiantil, la Dra. María José Cascante Matamoros visitó la Sede de Guanacaste con el fin de conocer más a fondo las principales necesidades del estudiantado de esta sede.

Ella se reunió este viernes 16 de abril con todos los funcionarios de la coordinación de Vida Estudiantil, con el fin de detectar las principales problemáticas y demandas que tiene este personal, en aras de mejorar los servicios y el acompañamiento que brinda la institución a las y los estudiantes.

Durante el encuentro, la vicerrectora también abordó el tema del aumento en las demandas de las solicitudes de beca para el I ciclo lectivo 2021.

Según los funcionarios de la coordinación de Vida Estudiantil, este incremento en el número de solicitudes es una consecuencia del golpe económico que ha sufrido la región guanacasteca debido a la disminución del turismo y la crisis económica provocada por la pandemia, en general.

Desde su perspectiva esto ha repercutido en un aumento de las solicitudes de becas y en la revisión de las categorías de becas asignadas debido a cambios en la condición socioeconómica del estudiantado.



**Las autoridades universitarias visitaron la sede de guanacaste este viernes 16 de abril (foto cortesía Mauricio Blanco).**

En este sentido, la Vicerrectora de Vida Estudiantil señaló que ha habido un aumento en la cobertura del Sistema de Becas para este año 2021, lo cual permite que todas aquellas personas estudiantes que necesiten apoyo socioeconómico puedan solicitar beca.

Además explicó que la institución reafirma su compromiso de cumplir con los beneficios otorgados por el Reglamento de Adjudicación de Becas a la Población Estudiantil para este año.

“La presente administración tiene un compromiso en sostener el sistema de becas de la Universidad de Costa Rica, sabemos el impacto que estas becas tienen para la movilidad social del país. Para esto también es necesario defender un sistema solidario y amplio como el que tenemos actualmente” manifestó Cascante.

Esta visita forma parte de una iniciativa de la vicerrectora de Vida Estudiantil, mediante la cual planea visitar todas las sedes universitarias, para recopilar más información sobre las condiciones que viven los estudiantes de las zonas más alejadas, y brindarles un mejor acompañamiento desde los servicios y acciones que desarrolla la Vicerrectoría de Vida Estudiantil.

[Tatiana Carmona Rizo](#)

**Periodista Vicerrectoría de Vida Estudiantil**

[jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr](mailto:jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [sedes](#), [vicerrectora](#), [estudiantes](#), [guanacaste](#).